



Más de 150 internistas se citan en el Hula en el congreso gallego

► Abordarán la aplicación de nuevos anticoagulantes en la trombosis, la patología infecciosa y las nuevas formas de gestión clínica

M.P.

LUGO. Más de 150 internistas de Galicia se dan cita desde hoy en el congreso de la sociedad gallega de la especialidad. Tras la inauguración oficial —a las cinco y a cargo del director de Asistencia Sanitaria, Félix Rubial— dará comienzo la primera mesa redonda, moderada por la e—specialita del Hula Beatriz Pombo. En ella se tratará el papel de los nuevos anticoagulantes orales, las alternativas al conocido sintrom, en el tratamiento de

la trombosis.

El programa de mañana se abrirá con la mesa sobre nuevas formas de gestión clínica, que moderará Pilar Román, presidenta de la Sociedad Española de Medicina Interna. Se explicarán experiencias como la de las unidades de insuficiencia cardiaca —que contribuyen a reducir ingresos hospitalarios— la medicina consultiva —que afronta la cuestión de tratar a pacientes quirúrgicos que tienen otras enfermedades al margen de la que les lleva a recibir la cirugía— o la continuidad asistencia entre Medicina Interna y Primaria —que propone al internista como ligazón directa entre el médico de cabecera y Especializada—.

Acto seguido se tratarán las últimas novedades en patologías infecciosas y, a la una y media, se clausurará el encuentro.